

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## **Esthéticienne – Gérante de l'institut La Charmeresse**

- 20 ans de passion pour la beauté et le bien-être
- Un commerce ancré au cœur de Mandres-les-Roses
- Engagée dans la vie locale et les événements de la ville

## **SABRINA CHAHI**

*"Mon métier est une passion que j'exerce depuis 20 ans à Mandres-les-Roses. Chaque jour, j'accompagne mes clientes, en leur offrant un espace dédié à leur bien-être."*

Depuis deux décennies, Sabrina a tissé un lien fort avec la commune, participant à son dynamisme à travers le réseau des commerçants et son engagement dans les événements municipaux.

### **★ Mandres-les-Roses, un village de cœur**

*"Un lieu chaleureux où commerçants et habitants créent une belle dynamique. J'ai toujours aimé l'ambiance vivante de la rue principale."*

### **❄ Un souvenir marquant : le marché de Noël**

*"Le Marché de Noël 2012 reste gravé dans ma mémoire : une journée magique malgré un froid mordant, où l'esprit de la ville brillait dans chaque sourire."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## Professeure des écoles - Les Charmilles

- Enseignante depuis 30 ans, dont 9 ans à Mandres-les-Roses
- Investie dans la vie associative et sportive locale
- Co-initiatrice des rencontres intergénérationnelles entre l'école et l'EHPAD

## STÉPHANIE GUIMARD

*"Mandres-les-Roses a été un coup de cœur dès ma première visite en 1994. Son ambiance conviviale et son esprit familial m'ont immédiatement séduite."*

Professeure des écoles depuis 30 ans, Stéphanie a rejoint l'école des Charmilles en 2015, année de son ouverture. Engagée dans la vie associative, elle est aujourd'hui impliquée dans l'USEP Sport en couleur, promouvant le sport scolaire.

### **Mandres-les-Roses, un village à taille humaine**

*"Ici, tout le monde se salue, échange et s'entraide. On retrouve l'ambiance chaleureuse des communes de province, tout en étant proche de Paris."*

### **Un projet ambitieux : l'engagement intergénérationnel**

*"L'un de mes plus beaux projets est le partenariat entre l'école et l'EHPAD Verdi. Nous organisons des rencontres entre élèves et résidents autour de lectures, jeux, pâtisseries et du Printemps des Arts. Ces moments sont riches en émotions et en partage."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## **Bénévole et figure engagée de la commune**

- Un coup de cœur qui dure depuis plus de 70 ans
- Actrice majeure du fleurissement de la ville et des événements communaux
- Un engagement sans faille au sein des associations locales

## DENISE MOTTEAU

*"Découvrir Mandres a été une révélation. Il y avait des fleurs partout. J'ai aimé Mandres comme si j'y étais née, et je ne la quitterais pour rien au monde."*

Arrivée à Mandres-les-Roses en 1952, elle s'y investit immédiatement, séduite par l'esprit de la commune et sa richesse florale. Mariée à un horticulteur mandrion, elle participe activement à la vie locale, notamment à travers le fleurissement de la ville et les grands événements communaux. Son engagement bénévole s'étend à plusieurs associations, telles que les Amis de Mandres, le Club de l'Amitié et la kermesse paroissiale.

### **Un engagement de cœur**

*"Être bénévole, c'est donner de son temps, mais c'est surtout partager, échanger et faire vivre notre commune ensemble."*

### **Un souvenir marquant : l'exposition florale**

*"L'exposition florale reste l'un de mes plus beaux souvenirs : voir toute une ville se mobiliser, promouvoir l'événement aux Halles de Paris et de Rungis et accueillir des visiteurs venus de loin... C'était une véritable fierté et un moment de partage inoubliable."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## Agent de Surveillance de la Voie Publique (ASVP)

- 22 ans d'engagement au service de la commune
- Un repère et une écoute précieuse pour les habitants
- Présente dans les moments forts de la vie locale

## CHRISTELLE FOUQUET

*"Depuis 22 ans, Mandres-les-Roses est bien plus qu'un lieu de travail : c'est une ville qui m'a adoptée et à laquelle je suis profondément attachée."*

Arrivée en tant qu'animatrice en école élémentaire, Christelle est devenue ASVP en 2008, un rôle qu'elle exerce avec passion et dévouement. Toujours au plus proche des Mandrions, elle accompagne la commune dans ses joies et ses épreuves, assurant une présence rassurante et bienveillante au quotidien.

### **Mandres-les-Roses, une ville pleine de vie**

*"Être ASVP, c'est être à l'écoute, être un repère, parfois même une confidente. Chaque jour est unique et rempli de rencontres et d'émotions."*

### **Un souvenir marquant : un acte de courage**

*"Lors d'un incendie dans un pavillon, je n'ai pas hésité une seconde à entrer pour vérifier s'il y avait des habitants en danger. C'est ainsi que j'ai découvert Loupy, un chien piégé par les flammes, que j'ai pu secourir."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## **Présidente du Tennis Club de Mandres-les-Roses et Conseillère Municipale**

- 36 ans d'engagement associatif et municipal
- Le bénévolat comme mode de vie
- À l'initiative de la construction du terrain de padel

## **CÉCILE SABATIER**

*"Mandres-les-Roses, c'est bien plus qu'un joli village près de Paris : c'est un lieu de vie, de partage et d'histoire, où chacun peut trouver sa place."*

Installée depuis 1989, Cécile a toujours eu à cœur de s'investir dans la vie locale. Son engagement s'est affirmé au fil des années, d'abord auprès des écoles et de la municipalité, puis dans l'associatif. Présidente du Tennis Club depuis plus de 12 ans, elle contribue activement au dynamisme sportif de la commune.

### **Un lien fort avec la ville**

*"Mandres-les-Roses a vu grandir mes enfants et mes petits-enfants. Mon attachement à cette commune ne cesse de se renforcer à travers mes engagements et les liens tissés avec ses habitants."*

### **Un projet ambitieux : le terrain de padel**

*"Voir aboutir la construction du terrain de padel, un projet qui me tenait tant à cœur, a été une immense fierté. C'est le fruit d'un engagement collectif et d'un travail acharné, mené avec enthousiasme par les membres du club et la commune."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## **Présidente des Amis de Mandres et femme engagée**

- Héritière d'une lignée de rosiéristes et ancienne fleuriste
- Engagée pour la reconnaissance des femmes exploitantes
- Actrice majeure de la vie associative et municipale

## **ROSELYNE DUPIN**

*"Préserver et transmettre notre passé agricole, c'est honorer l'histoire de Mandres-les-Roses."*

Issue d'une lignée de rosiéristes, elle s'est battue pour la reconnaissance des femmes dans le monde agricole et a œuvré pour l'éducation des enfants. Fleuriste, conseillère municipale durant trois mandats et présidente des Amis de Mandres, elle reste une figure engagée de la commune.

### **Un engagement pour Mandres**

"En tant que mère et professionnelle, j'ai contribué à la création d'une école maternelle et d'une cantine pour les familles de Mandres. Plus tard, mon engagement s'est poursuivi en tant que conseillère municipale et présidente d'association."

### **Un souvenir marquant : l'exposition florale**

"L'inauguration de la première édition de l'exposition florale restera gravée dans ma mémoire, notamment avec la présence du président du Sénat, Alain Poher, qui m'a remis la médaille du Mérite agricole. Voir notre métier mis à l'honneur et partagé avec le public était une immense fierté."

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## **ATSEM à l'école maternelle de la Ferme de Monsieur et bénévole engagée**

- Plus de 15 ans au service des enfants de la commune
- Un engagement associatif avec la Scène Ouverte
- Une passion pour la transmission et le partage

## MARIE-ROSELINE MAURY

*"Mandres-les-Roses, c'est mon grand bonheur. Depuis que j'y ai posé les pieds, je ne veux plus la quitter."*

Installée à Mandres-les-Roses depuis 2000, Marie-Roseline s'investit pleinement dans la vie locale. Employée en mairie depuis 2007, tout d'abord en tant qu'assistante maternelle, puis en tant qu'ATSEM. Elle accompagne les enfants avec bienveillance et contribue à leur épanouissement au quotidien. En parallèle, elle joue un rôle actif dans la vie culturelle de la commune en tant que bénévole pour l'association La Scène Ouverte, où elle participe activement à l'organisation d'événements musicaux.

### **♥ Une vocation auprès des enfants**

*"Chaque jour, je veille à leur bien-être, à leur épanouissement et à leur accompagnement dans leurs apprentissages."*

### **🌿 Un moment marquant : la plantation d'arbustes au Parc Beauséjour**

*"Voir les enfants fiers de leur plantation, c'est un souvenir inoubliable."*

# Portraits de femmes...

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Mairie de Mandres-les-Roses vous fait découvrir des portraits de femmes marquantes.



## Coiffeuse et gérante du salon Cam & Ty

- 18 ans d'expérience en coiffure à Mandres-les-Roses
- Un lien fort avec ses clients et la commune
- Une entrepreneuse soutenue par la solidarité locale

## MARIE RIPOLL

*"Mandres-les-Roses, c'est un lieu où tout le monde se connaît et s'entraide. Il y a un véritable respect et une belle reconnaissance pour les commerçants, et c'est aussi ça qui rend cette ville si agréable à vivre."*

Arrivée à Mandres-les-Roses à 19 ans pour un simple job de coiffeuse, Marie s'y est finalement installée durablement. Après 16 ans en tant que salariée dans un salon, elle a franchi un cap en ouvrant son propre établissement, Cam & Ty, un projet porté par l'attachement qu'elle porte à la commune et le soutien indéfectible de ses proches et de sa clientèle.

### **Mandres-les-Roses, une évidence**

*"Je suis arrivée ici à 19 ans pour un simple job, et finalement, j'ai trouvé bien plus : une passion, une communauté, un foyer. Aujourd'hui, Mandres-les-Roses, c'est ma maison."*

### **Un souvenir marquant : l'ouverture de mon salon**

*"Les nombreux retours chaleureux de mes clientes et clients ont été un déclic. Leur bienveillance et leur soutien m'ont donné l'élan nécessaire pour ouvrir mon propre salon, Cam & Ty. C'est grâce à eux, à mes enfants et à mon mari que j'ai osé franchir le pas."*